

SARI

Dasuki Christanto, 2009. *Persepsi Guru Non Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan terhadap kinerja Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Sekolah Dasar di Kecamatan Tegal Barat Kota Tegal Tahun 2009* . Skripsi. Jurusan PJKR. Fakultas Ilmu Keolahragaan. Universitas Negeri Semarang.

Penelitian ini akan mengkaji tentang kinerja guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan (Penjasorkes) dengan permasalahan : Bagaimana persepsi guru non Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan terhadap kinerja guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Sekolah Dasar di Kecamatan Tegal Barat Kota Tegal Tahun 2009 ?

Populasi penelitian dari 31 Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Tegal Barat sebanyak 348 orang. Pengambilan sampel dengan tehnik *Proportional Random Sampling*, yaitu mengambil 7 - 9 orang guru dari setiap SD (29%), sehingga hanya 100 orang yang menjadi sampel penelitian . Variabel penelitian meliputi Persepsi guru non Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan sebagai variabel bebas dan Kinerja guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan sebagai variabel terikat. Penelitian menggunakan metode Survei dan pengumpulan data dengan Angket. Data dianalisis dengan menggunakan Analisis Diskriptif Prosentase .

Hasil penelitian ditinjau dari masing masing indikator menunjukkan bahwa: 1).Persepsi terhadap aspek Kepribadian; 88,00 % sangat baik, 7,00 % baik, 3,00% cukup baik dan 2,00 % kurang baik. 2).Persepsi terhadap aspek Pedagogik; 77,00 % sangat baik, 18,00 % baik, 1,00 % cukup baik dan 4,00 % kurang baik . 3).Persepsi terhadap aspek Profesional; 51,00 % sangat baik, 28,00 % baik, 13,00 % cukup baik dan 8,00 % kurang baik. 4).Persepsi terhadap aspek Sosial; 78,00 % baik, 7,00% sangat baik, 7,00 % cukup baik, dan 8,00 % kurang baik. Secara umum persepsi guru non Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan terhadap guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan sangat baik.

Berdasarkan hasil penelitian menyatakan bahwa persepsi guru non Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Sekolah Dasar di Kecamatan Tegal Barat Kota Tegal terhadap kinerja guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan sangat baik , maka penulis dapat mengajukan saran antara lain :

- 1) Guru Penjasorkes hendaknya tetap mempertahankan kinerja yang baik dalam mengajar agar persepsi guru terhadap kegiatan pembelajaran yang dilaksanakan tetap baik dan mampu memotivasi guru lain untuk melakukan hal yang sama.
- 2) Guru Penjasorkes hendaknya menyadari arti penting kinerjanya bagi siswa maupun bagi sekolah karena dengan kinerjanya yang baik dapat membantu kelancaran kegiatan pembelajaran disekolah sehingga membantu siswa mencapai hasil belajar yang optimal.